



# 南西の風

南阿蘇西小  
学校だより  
令和2年  
10月16日 No12

## 今後の行事予定の変更について

### 学習発表会について

10月14日、新型コロナウイルス感染症の県内リスクレベルが再び「レベル4」に引き上げられました。これを受け、体育館などの屋内で長時間、多くの人数が集まることは避けなければなりません。そのため、11月20日（金）の学習発表会は、見送らせていただきます。楽しみにされていたことと思いますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。なお、3学期に簡素化したうえで授業参観と併せて実施する方向で検討中です。

### 持久走大会について

夏休みや冬休みが短くなり、子ども達の負担を軽減させるために、南阿蘇村教育委員会の指示により、土曜授業は実施しないこととなりました。これを受け、例年土曜授業で行っていた持久走大会は12月11日（金）の午前中に変更いたします。なお、持久走大会終了後に、PTA全体会を実施（リスクレベルにより中止する場合があります）する予定です。

今年度の冬休みの期間 … 12月26日（土）～1月6日（水）まで

## 感謝の気持ちをこめ、安全・安心を祈って ～記念植樹祭～

10月3日に、国道57号線、及び北側復旧ルートが開通し、阿蘇に再び活気が戻ってきました。この開通式の前週9月28日、6年生が代表として、斜面復旧現場にカワヅザクラの苗を植樹いたしました。併せて、南西小1年生から5年生までの手のひらもみじと6年生の「斜面对策ありがとう！永遠の安全安心を祈ります」のメッセージとともに名前が記された看板が設置されました。困難な斜面工事を完了させた方々への感謝の気持ちを込め、今後二度と災害が起こらないことを祈願いたしました。保護者の皆様も、国道57号線を通られるときは、是非ご覧いただきたいと思います。また、JR豊肥線の車窓からもこの看板をはっきり見ることができます。



## ヘレンケラー ⇒ 永井博士 ⇒ 今村さん ⇒ 南西小、そして長崎へ

10月5日のさくらタイムに、今村四四郎さんをゲストティーチャーとして迎え、6年生に平和学習の授業を行っていただきました。今から70年前、今村さんが長陽中学校に通われていた頃、原爆症に苦しむ永井博士を自然薯を持ってお見舞いされました。その際、永井博士からの返礼としてコスモスの種を受け取られたました。この種をこれまで引継ぎ大切に育てて来られました。そのコスモスの種は、もともとヘレンケラーが永井博士を見舞ったときにプレゼントされたものだそうです。そのコスモスは、今、南西小の東駐車場の花壇に凜として咲いています。6年生は、コスモスの種を収穫して、今月、26日・27日の修学旅行のときに永井隆記念館を訪ね、永井博士の孫の徳三郎館長に手渡そうと考えています。70年の時を経てコスモスを里帰りさせ、平和の象徴であるコスモスの花を再び長崎の地に咲かせたいと考えている6年生。すばらしい取組をしています。

